

南島原市ニュース

令和5年11月30日

タイトル 南島原市議会定例会開会
市長が開会挨拶を行いました

令和5年第4回南島原市議会定例会が開会し、市長が開会挨拶を行いました。

開会挨拶の原稿を提供します。

担当部署	総務部 総務秘書課	担当者	小玉 博邦
直通	0957-73-6621	E mail	gyousei@city.minamishimabara.lg.jp
詳しくは <small>☎</small>		検索ワード	
担当者 連絡先			

令和5年第4回南島原市議会定例会市長開会あいさつ

おはようございます。本日ここに、令和5年第4回南島原市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様にはご健勝にて出席を賜り、厚く御礼申し上げます。

それでは、開会に当たり、前定例会以降、今日までの市政の重要事項についてご報告を申し上げるとともに、当面する諸課題について所信を申し述べたいと存じます。

【職員の逮捕について】

11月10日に総務部防災課の職員が収賄容疑で逮捕され、翌11日には長崎地方検察庁に送検されました。

事件概要については、防災行政無線の設置に関する調査・設計業務について、特定の業者が受注できるよう便宜を図り、接待を受けたという容疑でございます。

職員の逮捕により、市民の皆様、議員の皆さんにご心配、ご迷惑をおかけしましたことは、大変遺憾であります。

11月13日には緊急部局長会議を開催し、全職員に対して、今一度、職員は、全体の奉仕者として、市民皆さまの福祉のために全力を挙げて職務に専念しなければならないということを肝に銘じ、

一日も早い市民皆さまの信頼回復に向けて全力で取り組み、二度とこのようなことが生じないように強く自覚するよう訓示を行ったところでございます。

今後、事件内容の把握に努め、事実確認の上、厳正に対処してまいります。 誠に申し訳ございませんでした。

【B & G 防災拠点事業協定締結式について】

10月12日、公益財団法人 B & G 財団と防災拠点の設置及び災害時相互支援体制構築事業に係る協定締結式を執り行い、油圧ショベルやスライドダンプ、救助艇などを配備していただきました。

この事業は、B & G 財団が災害時に必要な重機や防災倉庫等の整備、重機オペレーターの資格取得など現場で役立つ実践的な研修に対して助成を行い、災害時に迅速な支援活動が実施できる体制を整備するものでございます。

今回、配備されました重機などの資機材を活用しまして、災害発生時や被災地などへ迅速な支援を目指すとともに、防災力のより一層の向上を目指していきたいと考えております。

【世界遺産登録5周年記念事業について】

10月29日、「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」の構成資産である「原城跡」の世界遺産登録5周年を記念し、「原城一揆まつり 秋の陣」が南有馬運動公園及び原城跡で開催されました。

当日は天気にも恵まれ、会場では、島原・天草一揆の犠牲者の追悼式典のほか、地元小・中学生や婦人会による出し物、コスプレイベント、ウォークラリーなど、様々な催しが執り行われ、多くの来場者で賑わいました。

ウォークラリーには、市内外から1,000名を超える参加があり、本市の美しい自然と、秋の「原城跡」をめぐるコースを楽しんでいただきました。

原城一揆まつり実行委員会、南島原市世界遺産市民協働会議をはじめ、ご協力いただきました皆様方にこの場をお借りして感謝を申し上げます。

【第7回島原半島枝肉共励会で金賞、銀賞】

1 1月8日に佐世保食肉センターにおいて開催された第7回島原半島枝肉共励会において有家町の高田^{しんじ}紳次さんが出品された牛の枝肉がみごと金賞、銀賞に輝きました。

受賞されました高田さんに心からお喜び申し上げますとともに、益々のご活躍をお祈りします。

【第30回ヨロンマラソンへの南島原市選手団の派遣について】

1 1月19日（日）に姉妹都市である鹿児島県与論町で開催された第30回ヨロンマラソン大会に本市から6名の選手を派遣いたしました。

大会前日及び当日は姉妹都市交流の一環として、マラソン大会参加者や町民の皆さんに特産品である島原手延そうめんをふるまうなど、PR活動を通して交流を深めました。

今回、コロナウイルス感染症拡大の影響で4年ぶりの開催となりましたが、参加者から第30回の記念大会にふさわしい素晴らしい大会だったと伺っております。

今後もこのような交流を通じて、姉妹都市の絆がさらに深まるよう取組を進めてまいります。

【重点支援交付金について】

令和5年11月2日に閣議決定された「デフレ完全脱却のための総合経済対策」において、

①低所得世帯支援枠を追加的に拡大し

並びに

②物価高騰の影響を受けた生活者や事業者を引き続き支援

するための「重点支援地方交付金」が追加され、昨日（11月29日）国において、補正予算が成立いたしました。

このうち、低所得者支援枠については、年内の支給開始を目指し、本日、追加の補正予算案を提出させていただいたところです。

また、物価高騰の影響を受けた生活者や事業者に対する支援につきましては、現在、実施すべき事業について検討を進めております。本定例会の会期中に補正予算案の提出ができるよう取り組んでまいります。

では、議案第49号につきまして、その概要を、ご説明申し上げます。

議案第49号「令和5年度南島原市一般会計補正予算(第7号)」は、

4億6,646万2千円を増額するものでございます。

今回の補正予算(第7号)は、令和5年11月2日に閣議決定された「デフレ完全脱却のための総合経済対策」に基づき、物価高騰の負担感が大きい低所得世帯への負担の軽減を図るため、臨時福祉給付金支給事業に要する経費を計上いたしております。

なお、12月中に支給ができるよう、先議をお願いするものでございます。

内容につきましては、このあと担当部長から説明をさせていただきますので、何とぞ、よろしくご審議くださいますよう、お願い申し上げます。